
- 1 -

CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2006/2009 )

Eingereicht am 16.09.2009 um 14:18 Uhr.

Schilderwald

In der Nachbarstadt Garbsen werden überflüssige Verkehrsschilder eingehüllt und später 
wohl
abgebaut, um die Aufmerksamkeit der Verkehrsteilnehmer nicht durch entbehrlich 
gewordene
Schilder abzulenken.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Verfolgt auch die Stadtverwaltung der Landeshauptstadt Hannover das Ziel, durch
Beschränkung auf erforderliche Schilder die Aufmerksamkeit der Verkehrsteilnehmer
nicht abzulenken?
2. Prüft die Verwaltung, ob Schilder entbehrlich geworden sind?
3. Welchen Sinn hat der HInweis auf geänderte Verkehrsführung an der Garbsener 
Landstraße,
nachdem mehr als einem Jahr seit Beendigung des dortigen Straßenbaus vergangen
ist und nachdem die Entfernung dieses Schildes schon vor einem Vierteljahr
zugesagt worden war?

Hannover / 16.09.2009


